
An die Zuständen Personen des hessischen Landtags 
Eine Unterschriftensammlung von: ver.di Hessen Landesfachbereich C 

Einrichtungen wie Kitas, Schulen, Jugendhilfe, Behindertenhilfe, Unis, Krankenhäuser
und viele weitere sorgen dafür, dass alle Menschen mit und ohne Behinderung
mitmachen, lernen und sich beteiligen können – egal, woher sie kommen, wie es ihnen
körperlich oder geistig geht oder wie viel Geld sie haben. 

Die Einrichtungen und die unterstützende Hilfen sind wichtig für unser Zusammenleben
und den sozialen Frieden. 

In Zukunft soll es weniger Geld für solche Einrichtungen geben. Darum sind gerade viele
dieser Einrichtungen und ihre Angebote in Gefahr: Ohne genug Geld vom Staat drohen
Kürzungen bei Angeboten, Schließungen von Einrichtung, weniger Personal und weniger
Hilfe und Bildung für die Menschen.

Was wir fordern:
1.Die Einrichtungen brauchen genug und verlässliches Geld vom Land Hessen, den

Städten und dem Landeswohlfahrtsverband.
2.Wenn die Kosten steigen (z. B. durch teurere Energie oder höhere Löhne), müssen die

Kostenträger das übernehmen.
3.Alle Menschen sollen Zugang zu Hilfe, Bildung und Unterstützung haben –

unabhängig davon, wie viel Geld sie haben.
4.Gute Arbeitsbedingungen und faire Bezahlung für mehr Fachkräfte – damit mehr

Menschen diese wichtigen Berufe machen wollen.
5.Mehr soziale und Bildungs-Angebote statt weniger – weil unsere Gesellschaft immer

neue Herausforderungen hat.
6.Große private Firmen im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich müssen auch

Verantwortung übernehmen. Es darf nicht sein, dass öffentliche Gelder als Gewinn
ausgezahlt werden.

Bildung, Gesundheit, Teilhabe und soziale Unterstützung sind sehr wichtig für unsere
Gesellschaft. Sie müssen für alle da sein – nicht nur für Menschen mit Geld. Nur so bleibt
unsere Gesellschaft gerecht, friedlich und zukunftsfähig.

Unterschreiben Sie jetzt die Petition für ein gerechtes, solidarisches und gutes Leben in
Hessen!  Scanne den QR-Code oder gehe auf:  www.openpetition.de/sozialeshessen

#SparenNichtAnUns
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UNTERSCHRIFTENSAMMLUNG: 
FÜR EINE VERLÄSSLICHE UND AUSKÖMMLICHE FINANZIERUNG DER SOZIALEN ARBEIT,

DES GESUNDHEITSWESENS UND DER BILDUNG IN HESSEN

UNTERSCHRIFTENSAMMLUNG: 
FÜR EINE VERLÄSSLICHE UND AUSKÖMMLICHE FINANZIERUNG DER SOZIALEN ARBEIT,

DES GESUNDHEITSWESENS UND DER BILDUNG IN HESSEN

http://www.openpetition.de/sozialeshessen
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